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Aos dezoito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às dez horas, na sala de reuniões do 1 
google meet, realizou-se a 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CURSO DE 2 
ADMINISTRAÇÃO, sob a presidência do Prof. Fábio Chaves Nobre. Foram convocados os membros 3 
docentes: Ana Lúcia Brenner Barreto Miranda, Valdemar Soqueira Filho, Elizângela Cabral dos 4 
Santos, Danielle de Araújo Bispo e, como representante discente, Raissa Ohana Cabral Leite. 5 
Atendendo a solicitação compareceram: Valdemar Soqueira Filho, Elizângela Cabral dos Santos e 6 
Danielle de Araújo Bispo. A docente Lilian Caporlíngua Giesta Cabral, está de licença para 7 
capacitação. O Presidente deu bom dia a todos e em seguida leu os pontos da pauta do dia. Pontos: 8 
1. Apreciação e deliberação sobre solicitação de quebras de pré-requisitos; 2. Apreciação e 9 
deliberação sobre solicitação de turmas especiais; 3. Apreciação e deliberação sobre 10 
aproveitamento da disciplina de estagio supervisionado. O Presidente solicitou a inclusão de um 11 
quarto ponto que seria outras ocorrências e todos os membros foram favoráveis a inclusão. Pauta 12 
aprovada. Ponto 1. Dentre os processos de solicitação, o Presidente apresentou os de Smirna 13 
Marques Felinto da Silveira, Luiz Artur Fernandes de Macêdo e Gabriela Medeiros de Oliveira, nos 14 
quais solicitam a quebra de pré-requisito para a Disciplina de Estágio Curricular Supervisionado, 15 
para cursar Metodotologia Avançada para Administração. A solicitação dos discentes foi aprovada 16 
por unanimidade. O Professor Fábio também apresentou o processo do discente André Luiz Vieira 17 
Freire, no qual está requerendo a quebra de pré-requisito para a disciplina de Estratégia em 18 
Gestão de Pessoas, para cursar Gestão de Pessoas e Fundamentos de Gestão de Pessoas e, 19 
com isso, finalizar o curso; sua solicitação foi deferida por todos os membros presentes. Ponto 2. 20 
O Presidente apresentou a solicitação dos discentes Matheus Praxedes Campos Bandeira e Luiz 21 
Artur Fernandes de Macêdo, que estão realizando um plano de negócio e, solicitaram a abertura 22 
de turma especial para a Disciplina Metodologia Avançada para Administração, a disciplina será 23 
ministrada pelo Professor Fábio Nobre, toda quinta, das 18:40 até às 22:20. A solicitação dos 24 
discentes foi aprovada por todos os membros presentes. Ponto 3. O Presidente apresentou a 25 
solicitação da discente Isabel Bruna Correia de Brito, que solicitou o aproveitamento da disciplina 26 
de Estágio Curricular Supervisionado, uma vez que obteve a aprovação de um artigo, o qual foi 27 
publicado em revista com Qualis B5. O Professor Fábio explicou que a discente faz parte de um 28 
grupo de pesquisa da Professora Luciana Holanda há um ano e preenche todos os requisitos para 29 
que o aproveitamento seja concedido. A solicitação da discente foi aprovada por unanimidade. 30 
Ponto 4. O Professor Fabio convidou os membros do conselho para discutirem o ponto de pauta 31 
da reunião do Conselho de Centro que se realizará na próxima segunda, dia vinte e um de 32 
fevereiro. O Professor Fábio disse gostaria de realizar uma Assembleia para discutir o tema e 33 
lamentou não haver tempo hábil. O Conselho de Centro irá discutir a criação do curso de 34 
Arquitetura e Urbanismo e indicar a relação de docentes para formação da equipe técnica 35 
responsável pela elaboração do projeto do curso, conforme memorandos recebidos do 36 
Departamento de Humanas (Memorando nº 38/2021 DCH-MOS) e da Reitoria (Memorando nº 37 
49/2021). O Presidente do Conselho se mostrou desfavorável a criação e vinculação do curso ao 38 
DCH e, sugeriu que o assunto deveria ser discutido por toda a Universidade, para estudar, 39 
também, a viabilidade da implantação do curso no Campus da UFERSA Mossoró. O Professor 40 
Valdemar comentou que as decisões sobre a vinculação do curso foram discutidas em duas 41 
reuniões do DCH com doze votos favoráveis, dez contra e duas abstenções e acredita que, 42 
legalmente, não há justificativa ao que se propõe. O Professor Fábio finalizou sua fala, 43 
questionando os membros sobre a passibilidade dele votar desfavorável a proposta da criação do 44 
novo curso e os membros não se opuseram. Sem mais nada a tratar, o Presidente encerrou a 45 
reunião agradecendo a presença de todos e eu, Ariádne Najara Rodrigues dos Santos, lavrei a 46 
presente ata, que será por todos lida e assinada. Mossoró/RN, 18 de fevereiro de 2022. 47 
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PRESENTES: 49 
1. Fábio Chaves Nobre  _______________________________________________  50 
 
2. Valdemar Soqueira Filho  _______________________________________________  51 
 
3. Elizângela Cabral dos Santos  _______________________________________________  52 

VALDEMAR SIQUEIRA 
FILHO:13047372845

Assinado de forma digital por VALDEMAR 
SIQUEIRA FILHO:13047372845 
Dados: 2022.02.22 13:39:17 -03'00'



UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO                                                             
CENTRO DE CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS E HUMANAS                                             

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS APLICADAS                                                                  

Ata da 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 
CURSO DE ADMINISTRAÇÃO da UFERSA, realizada no 

dia 18 de fevereiro de 2022. 

 
4. Danielle de Araújo Bispo  _______________________________________________  53 
 


		2022-02-25T14:14:34-0300
	Danielle de Araújo Bispo


		2022-03-03T10:34:09-0300
	ELIZANGELA CABRAL DOS SANTOS:02223878407


		2022-03-03T11:20:27-0300
	FABIO CHAVES NOBRE:52800768304




